convaincu, aussi longtemps que votre pays gardera la dévotion envers le Sacré-Cœur de Jésus, et s'il plaît à Dieu, il la gardera toujours, il aura en elle par le fait même un gage précieux de salut.

Comme présage des dons célestes et en signe de Notre bienveillance. Nous vous accordons de tout œur à vous, vénérable frère, et à votre peuple tout entier la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, auprès de Saint Pierre, le 6 juillet de l'année 1899, la vingt deuxième de Notre pontificat.

LEON XIII, PAPE.

## Lettre de la Sacrée Congrégation des Rites sur les developpements à donne au culte du Sac e-Cœur de Jesus

La lettre suivante a été adressée à tous les évêques:

Révérendissime Seigneur,

Il m'a toujours été agréable d'exécuter les ordres du Pasteur suprème de l'Eglise en communiquant aux évêques ses volontés. Mais aujourd'hui, c'est avec la plus vive satisfaction que je viens faire connaître à chacun d'eux la jouissance très douce causée à S. S. le Pape Léon XIII par la promulgation de sa dernière Encyclique, où il a pris l'initiative de consacrer par un acte solennel le genre humain tout entier au Sacré Cœur de Notre-Seigneur Jèsus-Christ. Il sait, en effet, quel favorable accueil firent unanimement à cette lettre, et pusteurs, et troupeaux, et l'empressement et le zèle que l'on mit partout à s'y conformer.

Le Souverain Pontife lui-même donna l'exemple, et ayant fait faire en son Palais du Vatican, à la chapelle Pauline, des prières publiques et solennelles, il offrit et consacra tout l'univers

au divin Cœur de Jésus.

Le peuple romain, suivant son exemple, se porta en foule dans les basiliques patriarcales et dans les basiliques mineures, dans toutes les paroisses et presque dans toute les lieux consacrés au culte; il y renouveia la formule solennelle de consécration, et ce fut comme d'une seule voix qu'il en ratifia les engagements.

Bientôt sont arrivées et arrivent encore chaque jour de toutes parts des lettres annonç aut que cette même cérémonie de consécration s'est accomplie avec le même élan et la même piété dans chaque diocèse et presque dans chaque église. Ces nouvelles ne viennent pas seulement de l'Italie et de l'Europe, mais encore des régions les plus lointaines. De cette unanimité de tout le peuple catholique à répondre aux désirs et à la volonté du Père commun des fidèles, l'honneur revient surtout aux évêques qui en cette occasion ont donné l'impulsion et la direction à leurs troupeaux. Aussi, pour répondre au désir du Souverain Pontife, dois-je vous

adress ainsi q des ân

Encycement paille of vent rece et n intime sante s qu'un sapport jour?

To Fempir mêmes dounée plus en jouira-saire prous ef des conves et shomme

de jour dont no encore qui s'es tienne a Car la p violence sources comme la Bienl

Ma

Aus vous fai et les ét deur ce diversit atteindrature a

déjà éta tout le r Pour en accorde qu'ils as au moin Sa S

la pratic